## Männerchor stiftet 1000 Euro an Bürgerstiftung

otmi 3. November 2016



Steinhausen - Der Männerchor Steinhausen-Muttensweiler hat einen Teilerlös seines Kirchenkonzerts an die Bürgerstiftung Bad Schussenried gespendet . 1000 Euro gingen an die Bürgerstiftung. Nach den Worten des Vorsitzenden des Männergesangvereins, Josef Schneiderhan, wolle der Verein ein Zeichen setzen - wenn es einem gut gehe, müsse man andere daran t eilhaben lassen. Nach dem Konzert überreichte er dem Vorsitzenden der Bürgerstiftung, Thomas Dieng, einen Scheck. Dieng und Bad Schussenrieds Bürgermeist er Achim Deinet bedankten sich für die Spende. Bei der Scheckübergabe mit dabei (v. l.): Thomas Dieng, Josef Schneiderhan, Matthias Wolf, (Stiftungsbeirat), Anton Unmuth (Vorstand des Stiftungsbeirats) und Bürgermeist er Achim Deinet. sz-Foto: Otto Minsch